
» Finisce un'era. L'aeroporto cittadino da ieri è
guidato dalla società canadese Centerline Airport
Partners, che ha acquisito la maggioranza del Verdi.

Nel pomeriggio si è svolta l'assemblea dei soci di
Sogeap, in cui è stato nominato il nuovo Cda. Alla
presidenza è stato confermato Guido Dalla Rosa
Prati. Gli altri componenti sono: Allan Leonardo
Padilla Coleman, Andrew O'Brian, Carlos Criado
Alonso e Matteo Ferrari.

«L’obiettivo - si legge nella nota diramata dalla
nuova proprietà - è quello di ampliare la rete di
destinazioni servite dall'aeroporto, facilitando il
collegamento con il resto del mondo sia per le
persone che per le imprese. Questo consentirà di
creare nuove opportunità per il turismo, il commercio
e lo sviluppo economico». Non solo. «Grazie alle
solide relazioni instaurate con varie compagnie aeree
internazionali, l’azienda implementerà nuove rotte e
aumenterà la frequenza dei voli: una proposta più
ricca e conveniente, grazie a cui Parma diventerà un
punto di rilievo per gli spostamenti».

Tanti i nuovi servizi offerti: dall'accettazione alla
partenza, saranno implementate tecnologie
all'avanguardia.

In linea con il piano approvato, Centerline investirà
in miglioramenti infrastrutturali, per assicurare i più
alti standard di sicurezza. Tra questi, la
modernizzazione delle strutture, l'espansione della
capacità e l'implementazione di protocolli di
sicurezza avanzati.

Massima attenzione sarà rivolta ai portatori di
interessi e alle autorità locali «per garantire che lo
sviluppo dell'aeroporto sia allineato con le esigenze e
i desideri della popolazione di Parma».

A questo proposito, sarà fondamentale la
collaborazione con Enac e Upi (Unione Parmense
degli Industriali). Grazie al rapporto con Enac (Ente
nazionale per l'aviazione civile) verrà garantito che
tutti i requisiti normativi siano soddisfatti e che le
operazioni siano conformi agli standard nazionali e
internazionali. La partnership con Upi, che
continuerà come azionista di minoranza, sarà basata
sulla visione comune degli obiettivi per l’aeroporto.
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Aeroporto Verdi La nuova maggioranza del Verdi è
dei canadesi di Centerline.

e garantiremo i più alti standard di sicurezza e di
qualità delle infrastrutture », ha dichiarato Andrew
O’Brian, presidente e ceo di Centerline Airport
Partners.

Non nasconde la propria soddisfazione il presidente
di Sogeap Guido Dalla Rosa Prati: «Centerline, un
operatore con grande esperienza nel settore
aeroportuale, gestirà l'aeroporto Verdi. Questa
infrastruttura, che porta un nome così importante,
giocherà un ruolo cruciale nello sviluppo della nostra
regione, facendosi carico di colmare una lacuna di
servizio in un contesto di traffico crescente. A partire
dal prossimo inverno, Parma sarà collegata a diverse
destinazioni di grande interesse. L'aeroporto offrirà
un servizio di alta qualità sia ai passeggeri che
all'aviazione generale, evitando la competizione con
altri aeroporti maggiormente orientati al volume di
passeggeri, che spesso porta a infrastrutture sature e
inaccessibili ». Dalla Rosa Prati ha ringraziato quindi
«l'Unione Industriali che in questi anni ha sostenuto
con coraggio questa infrastruttura, a partire dai
presidenti Alberto Figna, Annalisa Sassi e Gabriele
Buia, dal direttore Cesare Azzali e da tutti i
consiglieri di amministrazione che si sono
succeduti». «Rivolgo il mio «grazie » come cittadino,
prima che presidente - ha precisato -: non potevamo
permetterci di perdere questa infrastruttura».

Gabriele Buia, presidente dell'Upi, ha sottolineato
come Centerline «racchiuda professionalità
importanti del mondo aeroportuale». «Questo nuovo
percorso - ha proseguito - porterà a una crescita del
territorio, perché l'aeroporto rappresenta un fattore di
crescita importante. Abbiamo compiuto degli sforzi
significativi nel corso degli anni per non privare la
città e il territorio di questa infrastruttura strategica».

Aeroporto, 51 per cento a Centerline

Dalla Rosa Prati confermato presidente: «Più collegamenti e servizi»

Assemblea Buia (Upi): «Si chiude un'epoca. Crescita per il territorio col nuovo percorso»
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«Centerline è onorata di essere protagonista nello
sviluppo e nel futuro dell'aeroporto internazionale di
Parma. La nostra esperienza internazionale e il nostro
impegno per l'eccellenza porteranno benefici
significativi alla città e alla sua comunità. Siamo
entusiasti di lavorare a stretto contatto con Enac, Upi,
daa International, Universal Weather and Aviation e
tutti gli stakeholder per fare dell'aeroporto un hub di
riferimento nella regione. Insieme miglioreremo i
collegamenti, l'esperienza degli utenti

«Si chiude un'epoca - ha osservato - ora il nuovo
socio opererà al fianco del territorio e delle
istituzioni. È infine un vero piacere che Dalla Rosa
Prati rimanga alla presidenza».

Luca Molinari
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